

Editorial

Otro año se inicia; un año que se visualiza como difícil para nuestro Hospital y para nuestra comunidad académica. Aunque hemos vivido tantos años de dificultades, aun así seguimos adelante, intentando ser mejores y cumplir con nuestras tareas académicas y las que están en directa atención de nuestros pacientes. Es este nuestro desafío diario, semanal, mensual y anual: estar siempre allí, en todas las tareas que nos toque desempeñar.

Esta Revista, con sus 22 años de circulación ininterrumpida, ha intentado ser un reflejo de nuestro quehacer diario; sin embargo, no hemos podido hacer que todos y cada uno de nosotros sienta a ésta como una parte del desafío diario de hacer de este Hospital y de esta Universidad lo mejor, a pesar de las limitaciones que vivimos en nuestra situación actual. Ciertamente es que ha habido algunos, y más de algunos, que se han comprometido con nosotros -editor y Comité Editorial. Algunos nos aportan con escritos que nos ayudan a cumplir el objetivo editorial, pero son solo unos pocos dentro del universo de posibilidades que sabemos están latentes en nuestra comunidad. Aunque hay académicos que nos aportan con sus revisiones cuando se les solicita y que existen algunos revisores que cumplen con los tiempos pedidos para esta labor, cierto es también que muchos no aceptan revisar un artículo de vez en cuando y que otros tantos, aceptan esta tarea, pero demoran y demoran en responder, atrasando todo el trabajo de la Revista.

Todos los que hayan estado a cargo de la tarea de participar y de dirigir nuestra Revista saben lo doloroso que es que un conocido, a veces amigo, no cumpla con esta sencilla tarea; nada en comparación a todo lo que sí hace en el Hospital. Es cierto que hay académicos que siempre han cumplido con la tarea de revisión, incluso antes de los tiempos prefijados. Así también, hay académicos que buscan publicar temas y casos clínicos porque están comprometidos y saben acerca de la importancia de seguir adelante con nuestra, sí, la Revista de todos los que aquí laboramos.

Se acerca una nueva elección de autoridades de la Universidad, de la Facultad y probablemente habrá cambios en las autoridades que conducen este Hospital. Estas autoridades siempre, desde su lugar, han apoyado y mantenido la existencia de esta Revista, pero es claro que habrá que sentarse a revisar el por qué de la falta de participación y reflexionar sobre cómo lograr posicionar a esta Revista como parte integrante de esta comunidad, cómo concretar los aportes y la ayuda necesaria para ofrecer a los lectores material actualizado y útil. No ha sido fácil el camino para lograr estas metas, a pesar de los incansables intentos de estos últimos años en que hemos asumido su conducción.

Esperamos continuar en el intento y poder lograr cumplir nuestros objetivos y de la Dirección a fin de que nuestra Revista sea un material de lectura útil tanto para nuestros académicos como para nuestros alumnos.

Dr. Héctor Ugalde P.
Editor Revista HCUCH